

In Erinnerung



Geboren : 08. Juli 1998
Gestorben : 07. März 2007



Im Juni 2003 bist du als Notfall zu uns gekommen. Du warst ein Schmusebär und bist für dein Leben gern gelaufen. Mit deinem Freund und Gespannspartner Odin hast du uns viele Erfolge beschert. Du warst im 2004 sogar Vize-Schweizermeister in der Kategorie D2 und durftest an den Weltmeisterschaften in Cortina D'Ampezzo teilnehmen. Im 2005 ging es dann mit deiner Gesundheit bergab. Du warst viel müde und du brauchtest eine längere Erholungsphase nach dem Training und den Rennen.

Nach den Blutuntersuchungen, die du ohne Mucks über dich ergehen liessst, war die Diagnos eigentlich schnell da. Deine Nieren- und Leberwerte waren gar nicht der Hit, für uns unverständlich, wie du trotzdem solche Leistungen bringen konntest.

Der heisse Sommer 2006 war für dich eine Tortur, du suchtest immer den kühlfsten Platz im Keller auf und liessst dich nur blicken, wenn du Hunger oder Durst hattest. Deine Spaziergänge wurden von Woche zu Woche kürzer. Weisst du noch Minko als wir für 500m eine ganze Stunde brauchten?!!!! Im letzten halben Jahr hast du immer mehr gelitten, deine Beine und dein Körper wollten nicht mehr das was dein Kopf wollte. Ein nordischer Dickschädel halt, aber zum Glück, sonst hättest du dich schon längst aufgegeben.

Aber irgendwann nützte dir auch das nichts mehr. Du gingst am 7. März 2007 über die Regenbogenbrücke



Minko wir vermissen Dich unendlich.....

